



## Echanges entre les élèves du groupe de 3è germanistes (3è1-4-5) et une classe de 3è 'Europa' de la 'Moritz-Fontaine-Gesamtschule Rheda-Wiedenbrück' (en Allemagne, en Rhénanie du Nord)

publié le 06/12/2021 - mis à jour le 02/09/2022

Fière de mes élèves du groupe de 3è Allemand qui participent à un tout premier échange épistolaire avec des élèves allemands d'une classe de 3è également de la 'Moritz-Fontaine-Gesamtschule'

<https://www.gesamtschule-rh-wd.de/>

Les élèves donnent le coup d'envoi de cet échange par l'envoi d'une carte de vœux en cette fin d'année : les élèves ont formulé leurs vœux en plusieurs langues et parfois dans leur langue maternelle puis se sont présentés en... allemand natürlich, en laissant pour certains leurs adresses de réseaux sociaux afin de pourquoi pas, espérer créer des 'tandems' qui dépasseraient le cadre scolaire 😊 ! Bravo pour leur créativité ! Le colis d'Allemagne devrait arriver bientôt et d'autres projets d'échanges sont à venir (vidéos, présenter leur ville...)

Frau Migniot.

Voici quelques photos des cartes :

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.